



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 26 de agosto de 2014

“El sabio no se sienta para lamentarse, sino que se pone alegremente a su tarea de reparar el daño hecho.”
William Shakespeare

Tipo de Cambio FIX

Dólar

13.13

Euro

17.34

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Mercado de dinero captó 312% más en II Trim.

En el segundo trimestre del año, ingresaron a México 7,190 millones de dólares en inversiones de cartera, vía mercado de dinero. Éste es el mayor flujo de inversiones de corto plazo, para un periodo similar, en los últimos 14 años, según información que reportó el Banco de México en la Balanza de Pagos del segundo trimestre. Este tráfico de recursos resultó 312% superior al atraído en el segundo trimestre del año pasado, cuando se reportó el ingreso de 1,745 millones de dólares al mercado de dinero. El repunte en la captación vía mercados a una economía emergente como México fue identificado por el Instituto Internacional de Finanzas (IIF) desde junio, cuando advirtió que resultó el tercer mercado emergente más buscado por extranjeros para invertir en bonos soberanos y en el mercado de activos, lo que evidenciaba “la certidumbre que ha generado incluso en medio de la volatilidad”.

EL UNIVERSAL

Baja 17.9% inversión de mexicanos en el exterior

Durante el primer semestre del año, la inversión directa de mexicanos en el exterior ascendió a 3 mil 959 millones de dólares, cifra 17.9% inferior a la registrada en el mismo periodo del año anterior, el nivel más bajo para un primer semestre cuando menos desde 2008, de acuerdo con los datos más recientes de la balanza de pagos del país dados a conocer por Banco de México. Todo parece indicar que las empresas que operan en México han reducido sus proyectos en los mercados foráneos.

El Financiero

Inversión foránea en acciones rompe récord

Nunca en nuestra historia había llegado tanto dinero del extranjero al mercado accionario y de valores emitidos por el sector privado. La cifra de 6 mil 264 millones de dólares que entró en el periodo abril-junio es la más elevada de que se tenga registro, de acuerdo a información que ayer dio a conocer el Banco de México. Pero, además, la inversión foránea total en cartera estableció también uno de sus mayores niveles de la historia en el primer semestre, con 33 mil 397 millones de dólares, monto sólo superado por el mismo periodo de 2012.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 26 de agosto de 2014

Últimos Folios:

Crterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social, alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización 

Publicación de la Tercera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2014 donde se hacen precisiones de la contabilidad en medios electrónicos 

Formato de Convenio para llevar a cabo Cursos de Transmisión Simultánea 

Notas Fiscales:

SAT / Incrementa recaudación y padrón de contribuyentes durante el segundo trimestre de 2014 

SAT / Principales resultados del segundo trimestre de 2014 

PRODECON / Criterios normativos, sustantivos, administrativos y jurisdiccionales 

MILENIO

Retrocede la compra de bienes durables: Inegi

Si bien por segundo mes consecutivo las ventas minoristas mostraron una tendencia positiva, al aumentar 1.1 por ciento en junio respecto al mismo mes de 2013, se observó que los mexicanos siguen restringiendo las adquisiciones de bienes durables, pues las ventas de éstos siguen rezagadas. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el incremento de las ventas en los comercios al menudeo se originó por el avance en los subsectores de bienes de consumo no duradero, como productos textiles, accesorios de vestir y calzado; alimentos, bebidas y tabaco; artículos para el cuidado de la salud, y el de tiendas de autoservicio y departamentales.

REFORMA

Paga Mitsubishi por Agua Prieta

Mitsubishi Power Systems Américas (MPSA) terminó pagando los platos rotos de las tres turbinas que no se le entregaron a tiempo a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para la central eléctrica Agua Prieta II. Roberto Martínez, abogado general de la CFE, reveló hasta ayer que desde el pasado 17 de octubre de 2013 se llegó a un acuerdo con la matriz japonesa para que ésta entregue las turbinas en un contrato de 76 millones 600 mil dólares. El monto es 44 millones 400 mil dólares más barato que el que se le adjudicó en 2009 a FGG Enterprises, LLC, la que comprometió las turbinas de MPSA, pero nunca las entregó.

La Razón

Instituto moderno, brazo tecnológico para Pemex

La modernización del Instituto Mexicano del Petróleo (IMP) será el motor que acelere la transformación de petróleo crudo y gas en combustibles y petroquímicos competitivos, indicó el director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin. Con motivo del 49 aniversario del instituto dedicado a la investigación, el director general de Pemex indicó que ante el nuevo escenario de competencia “los servicios que presta el Instituto Mexicano del Petróleo deben estar orientados a la optimización de los procesos de producción y transformación, tanto en aguas profundas y aguas someras”.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 26 de agosto de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 25/08/2014	
(Pesos por dólar)	13.1383
Tasa de interés objetivo	
(25/08/2014)	3.00
TIEE 28(25/08/2014)	3.2025
TIEE 91(25/08/2014)	3.3125
TIEE 182 (20/08/2014)	3.3275
CETES 28 (19/08/2014)	2.76
Reservas internacionales (mdd)	
(15/07/2014)	190,522.2
Inflación anual	
(Jul. 2013-Jul. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.07
Inflación subyacente *	3.25
Inflación mensual	
(Jul. 2014, %)	
Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (26/08/2014)	5.152567

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

El SAT gana 53 por ciento de los juicios

En el primer semestre de 2014, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) enfrentó 13 mil 574 juicios, de los cuales siete mil 248, equivalentes a 53 por ciento del total, fueron resueltos con sentencia definitiva a su favor, informó el organismo. A través de su Informe de Gestión correspondiente al periodo enero-junio 2014, el órgano fiscalizador reveló que otro 47 por ciento, representativo de seis mil 326 juicios, concluyó con sentencia definitiva desfavorable a su causa. El órgano fiscalizador de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que en el total de juicios con sentencia definitiva disputó 89 mil 850 millones de pesos, de los cuales obtuvo 65 por ciento, es decir, 58 mil 360 millones de pesos.

CNEXPANSIÓN

Corte declara válido el aumento al ISR

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró válida constitucionalmente la eliminación del Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos) y el incremento de hasta 35% del Impuesto sobre la Renta (ISR), aunque en el último tema sigue la discusión de diversos puntos. En la sesión pública de este día y de manera unánime, con 10 votos, el pleno de la SCJN resolvió no violentar los principios de equidad tributaria y de proporcionalidad.



Comparece directora del FMI ante Corte por escándalo financiero

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde compareció hoy ante una Corte en el marco de la investigación de un escándalo financiero, informaron fuentes judiciales. La ex ministra francesa de Economía compareció esta mañana ante jueces de la Corte de Justicia de la República, que tiene la potestad de poder investigar y juzgar a ministros por hechos cometidos en el ejercicio de su función. Lagarde respondió a los jueces en el marco de la investigación abierta sobre un arbitraje gubernamental presuntamente irregular que favoreció al empresario Bernard Tapie en 2008, cuando ella era ministra de Economía.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 26 de agosto de 2014



El 52 por ciento de jóvenes en México desconoce las Afores: Condusef

En el país, 56 por ciento de los jóvenes ha pedido dinero prestado a sus padres, mientras que 53 por ciento lo ha solicitado a un familiar, reveló una encuesta de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). El estudio, aplicado a jóvenes con un promedio de 21 años, dio a conocer que 52 por ciento de ellos no ha escuchado hablar de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore), aunque 74 por ciento consideró que ahorrar para el retiro es muy importante.



OCDE felicita al presidente Peña por reformas estructurales

José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), felicitó al presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, por los significativos avances que obtuvo con la aprobación del paquete de Reformas Estructurales que, dijo, durante décadas el país estuvo necesitando urgentemente. En un comunicado, el organismo internacional afirmó que con un fuerte liderazgo político, México ha logrado importantes transformaciones legislativas en sectores clave, y enumeró: Telecomunicaciones; competencia; empleo; educación; fiscal; financiera; energía y seguridad.



Gran parte del país tendrá lluvias fuertes

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que el huracán Marie, de categoría II, se localizará aproximadamente a 875 kilómetros al suroeste de Cabo San Lázaro, Baja California Sur y continúa perdiendo fuerza y alejándose de costas nacionales. Sus desprendimientos nubosos mantendrán aporte de humedad en Baja California Sur y en el noroeste del país, provocando lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas. En noroeste, norte, occidente y porciones del centro del territorio nacional una zona de inestabilidad, que fue generada por una línea de convergencia, continúa afectando con potencial de lluvias puntuales fuertes con tormentas eléctricas y caída de granizo.